



Antonelli y los pilotos más jóvenes en el podio de Formula 1

- *El italiano consiguió el tercer lugar en el Circuito Gilles Villeneuve, con apenas 18 años, nueve meses y 21 días, lo que le coloca entre los pilotos más jóvenes en la historia en subir al podium.*

Ciudad de México, a 22 de julio de 2025.- El podio conseguido por Kimi Antonelli en el Gran Premio de Canadá es uno de los símbolos más recientes del cambio generacional que existe en Formula 1, y coloca al italiano en los libros de historia como el tercer piloto más joven en terminar entre los tres primeros.

Antonelli tuvo un desempeño destacado con su Mercedes en el Circuito Gilles Villeneuve, de Montreal, para cruzar la meta detrás de su coequipero George Russell y del tetracampeón mundial Max Verstappen. Tras 70 vueltas, el italiano cerró a sólo un segundo de George, y terminó delante del líder del campeonato, Oscar Piastri.

Kimi se coloca no sólo en top 5 de los pilotos más jóvenes en subir a un podium de una carrera puntuable, sino que entró de golpe entre los tres primeros. Aquí un recuento de los jóvenes que han hecho historia en la categoría.

Sebastian Vettel – 21 años, 2 meses y 11 días

Es tal vez una de las victorias más emotivas en los últimos años. El joven alemán hizo lo impensable: llevar a la modesta escudería Toro Rosso al triunfo por primera vez. Fue también la primera pole position y el primer podium para el equipo. El desempeño de Vettel en Monza le dio la victoria en el Gran Premio de Italia de 2008, delante de Heikki Kovalainen (McLaren) y de Robert Kubica (Sauber).

Lando Norris – 20 años, 7 meses y 22 días

El británico Lando Norris consiguió su primer podio en F1 durante el Gran Premio de Austria de 2020, al terminar en tercer lugar en un McLaren, mientras que Valtteri Bottas (Mercedes) consiguió su octavo triunfo. Charles Leclerc, en el Ferrari, les acompañó en el segundo lugar. Norris fue beneficiado de una penalización de cinco segundos sobre Lewis Hamilton, quien cayó dos posiciones y cerró en cuarto, lo que le dio el primero de los 35 podios que hoy colecciona.

Kimi Antonelli – 18 años, 9 meses y 21 días

Era cuestión de tiempo para que el debutante Kimi Antonelli demostrara su calidad y el por qué Toto Wolff lo eligió como el segundo piloto en Mercedes. Tras arrancar en cuarto lugar en el Gran Premio de Canadá de 2025, el italiano fue inteligente y agresivo, rebasó a Oscar Piastri y se instaló en el tercer peldaño, detrás de su coequipero George Russell, y del Red Bull Racing de Max Verstappen.



Lance Stroll – 18 años, 7 meses y 27 días

Obtener un podio en Azerbaiyán es sumamente complicado. Hacerlo en un Williams es una hazaña digna de admiración. Y justo eso fue lo que consiguió el canadiense Lance Stroll en el Gran Premio de 2017, cuando finalizó en tercer puesto, detrás del ganador Daniel Ricciardo, de Red Bull Racing y del Mercedes de Valtteri Bottas.

Max Verstappen – 18 años, 7 meses y 15 días

El neerlandés se convirtió en el piloto más joven en debutar en la historia de F1, con apenas 17 años, 5 meses y 15 días. Tan sólo unos meses después, en el Gran Premio de España de 2016, ya como parte de Red Bull Racing, superó a Kimi Räikkönen y a Sebastian Vettel —ambos de Ferrari— para lograr una victoria histórica que rompió todos los récords de precocidad.

Son ellos los “niños maravilla” los que han demostrado gran talento pese a su poca experiencia en la categoría reina. En el caso de Kimi Antonelli, nos da esperanza de que tendremos grandes pilotos por muchos años más, y que del 24 al 26 de octubre, podremos disfrutar de su calidad en el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO presentado por Heineken**, que se realizará en el Autódromo Hermanos Rodríguez.

#MexicoGP #F1ESTA

www.mexicogp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:



Contacto de prensa:

INK PR

Alejandro Rodríguez

T. 55-5207-3330

arodriguez@inkpr.com.m

Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el “Mejor Evento del Año” durante las cinco carreras consecutivas (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>



Acerca de Formula 1®:

La historia de **Formula 1**® comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LEXMA, LEXMB, LEXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1**® visita: www.formula1.com

Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento ("CIE") (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Banamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.